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伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ伊予三島ロータリークラブ

2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　1905年2月23日にアメリカ・シカゴでロータリークラブが誕生しました。日本

では米山梅吉翁が設立しています。現在、日米経済には違いがあり、アメリカで

はビジネスラウンドテーブルでの公益資本主義の声明。日本では菅政権から中小

企業の低生産性論。揺り戻しということがあろうかと思われますが、日本では日

本人らしい誇れる経済人が成功する世の中であることを望みます。

　渋沢栄一の論語と算盤という本を読みました。その内容でロータリークラブの

奉仕の理想と一致する部分が多く、感銘を受けたのでここで紹介したいと思いま

す。渋沢栄一と米山梅吉は共通する何らかの影響があったのではないかと思われ
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ます。以下書籍より抜粋します。

　資本主義や実業が内包する問題点を見抜き、暴走に歯止めをかける手段＝論語

正しいことをねじ曲げようとする者、信じることを踏みつけにしようとする者とは、争わなければな

らない。逆境に立ったとき、人の作った逆境か、人にはどうしようもない逆境かを区別すべき

日本も物質文明が進歩し、富が積み重なっても、社会の基本的道徳がなくなり、精神教育が衰えている。

常識とは、何かするときに極端に走らず、頑固でもなく、善悪を見分け、プラス面とマイナス面に敏感で、

言葉や行動がすべて中庸にかなうもの。ごく一般的な人情に通じて、世間の考え方を理解し、物事を

現実に立脚しない道徳は国の元気を失わせ、モノの生産性を低くし、最後には国を滅ぼす。

だれでも富や地位のある生活を手に入れたい。しかしまっとうな生き方をして手に入れたものでないな

ら、しがみつくべきではない。逆に卑賤な生活は誰しも嫌うが、まっとうな生き方をして落ち込んだも

のでないなら、無理に這い上がろうとしてはならない。

その人が何を実践しているのかを見、その動機を観察して、その結果が社会や人々の心にどのような影

響を与えたかを考えないと人の評価はできない。

親から孝行を強要するのは、かえって親不孝に追い込んでしまうもの

親が子供に孝行できるようにしてあげる。

学問をすれば誰でも皆偉い人になれるという迷信

将来はどんな専門学科を修めるべきなのかという確かな目的を決めておく。

女性の天職とも言える子供の育成

優れた婦人の教育によって優秀な人材ができる。

実業の世界では、命令を受けてやるのではチャンスを逃し、成長が難しい。

社会が必要とするのはさまざまなタイプの人材

　最後に91歳まで長生きした渋沢栄一が残した言霊ですが、40，50は洟垂れ小僧　60，70は働き盛り90

になって迎えが来たら、100まで待てと追い返せ。皆様が長くご活躍されることを望み、話を終わらせ

ていただきます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　  　退会のご挨拶

　　　　　　　　　この度、３月１日付けの異動により、東予営業所（旧西条営業所）へ転勤すること

　　　　　　　　となり、本日の例会をもって伊予三島ロータリークラブを退会させていただくことと

　　　　　　　　なりました。

　　　　　　　　　２年弱の短い期間ではありましたが、１年目は親睦委員として、そして２年目は広

　　　　　　　　報委員長として皆さまとご一緒に過ごさせて頂き、深く感謝しております。ありがと

　　　　　　　　うございました。

　前任の兵頭カラーを追い越すことは出来なかったかもしれませんが、私なりに清家カラーを出せたの

ではないかと思っております。

　伊予三島ロータリークラブでは、「奉仕の精神」と「人の和を大切にすること」について学ばせていた

だきました。そして、会員の皆さまと知り合えたことは、お金で買うことの出来ない大切な財産であり、

今後の人生で必ず役に立つものだと確信しております。

　また、ゴルフ部では、強敵に阻まれて残念ながら優勝することは叶いませんでしたが、毎回楽しくプ

レーさせていただきました。思い返しますと、２年前の入会時の挨拶では、今後の目標として「愛媛マ

ラソンに参加する」と話した記憶がありますが、気が付けばマラソンコースではなく芝生のコースを走

り回っていたような気がします。ちなみに、昨日も芝生のコースを走ってきました。　

　今後も、「練習は嘘をつかない」という言葉を、実践をもって証明してくれた渡邊幹事を目標に続け

ていこうと思っています。

　転勤先の西条市では、寮に入ることができず自炊をすることとなりましたので、老後のために料理作

りにトライしようと企んでいます。お近くに来られた際には、私の手料理を振る舞いたいと思いますの

で、是非連絡をお願いいたします。

　最後になりますが、佐藤会長様をはじめ、皆さまの今後益々のご健勝・ご多幸　そして伊予三島ロー

タリークラブのご繁栄をお祈りいたしまして、退会のご挨拶とさせていただきます。

　皆さま　本当にありがとうございました。

清 家 敏 満



第３２３６回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　 　令和 3 年 2 月 26 日

開会　佐藤慎輔　会長

出席報告　 

　出席会員（３３名中）　　　　　　  ２６名

　オンライン出席　　　　　　　　　　２名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　９３．７５％

　第３２３４回修正出席率　　９６．８８％
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○定例理事会報告

・３月の例会場 ( 場所 ) について　承認

　感染症対策のため、引き続き「グランフォーレ」

　にて開催

・会員の退会について　承認

・３月度プログラムについて　承認

　3/  5　会員増強・職業分類委員会

　3/12　ロータリー財団委員会

　3/19　米山奨学委員会

　3/26　社会奉仕委員会、定例理事会

【行事予定】

3/2( 火 )　災害ボランティア研修会

3/7( 日 )　会長エレクト研修セミナー ( 四万十市 )

＊3/7 地区委員研修セミナー ( 中止 )

＊3/28 地区研修・協議会 ( 中止 )

幹事報告

例会行事

会長の時間 (Ｒ創立記念日に因んで )

　佐藤慎輔　会長

ニコニコ紹介
清家敏満君～
　３月１日付にて、西条市へ転勤することとなり
ました。２年弱でしたが、大変お世話になりました。
やっと覚えたロータリーソングは、新居浜で歌う
こととなりそうです。また、お会いする機会があ
ると思いますので、これからもよろしくお願いし
ます。

伊藤誠史君～
　３月１日付でご栄転される清家さんにとって、
本日が伊予三島ＲＣ、例会の最後と聞いておりま
す。清家さんは、私の直前に入会した先輩として
見て学べる鏡の様な先輩です。ありがとうござい
ました。まだまだお会い出来ると思っております
が、今後もご活躍も願っています。

ロータリー財団委員会

　３月12日プログラム予定
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